

**Jahreshauptversammlung am 27. Februar 2015
im Sportlerheim Heidmühler Weg, 24623 Großenaspe**

Teilnehmer:

1. Kerstin Thomsen
2. Petra Dibbern
3. Monika Gahrmann
4. Ellen Sierts
5. Walter Wiese
6. Katja Busch-Oldenburg
7. Friedhelm Gudat
8. Holger Voßbeck
9. Peter Thomsen
10. Axel Thiemann
11. Jutta Bahde
12. Andrea Krüger
13. Inge Widell (bis einschl. TOP7)

1) Begrüßung

Kerstin eröffnet die Sitzung um 20.00 Uhr und begrüßt die Mitglieder im Namen des Vorstandsteams. Sie stellt die ordnungsgemäße Ladung fest.

2) Feststellung stimmberechtigter Mitglieder

Die Zahl der anwesenden stimmberechtigten Mitglieder beläuft sich auf 13.

3) Genehmigung der Tagesordnung

Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt.

4) Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversammlung 2014

Das Protokoll der Jahreshauptversammlung 2014 wird einstimmig genehmigt.

5) Jahresberichte der Funktionsträger

a) Vorstand

Kerstin berichtet über das Kuddelmuddel-Turnier von Frank im März 2014 und über die Saisonöffnung und den anschließenden Tag der offenen Tür am 01.05.2014. Es fand wieder Training bei Volker, Frank und Walter statt. 2014 fand erneut das Walter-Spenden-Turnier statt. Leider war die Beteiligung in diesem Jahr nicht so gut. Es fand ein gemeinsamer Besuch des Hamburger Tennisturniers am Rothenbaum statt. Im Juli haben wir im Rahmen der Ferienpassaktion einen Nachmittag Tennis für Kinder angeboten. Es haben 19 Kinder an der Aktion teilgenommen. Der Dank des Vorstandes geht an Peter, Kerstin und Petra, die den Nachmittag organisiert haben. Die Männer waren erstmalig zu einem „Trainingscamp“ auf Malle. In der vergangenen Saison fanden vermehrt spontane Treffen sowie die traditionellen Veranstaltungen wie das 30-Stunden-Turnier und das Indian-Summer-Treffen statt. In der Winterzeit treffen sich interessierte Tennisspieler regelmäßig sonntags in der Halle an der Stör zum Tennis spielen. Den Nikolaus-Kaffee haben wir ebenfalls wieder mit Tennis in der



Halle an der Stör verbunden. In der Winterzeit 2014/15 nehmen die Damen mit einer bzw. zwei Mannschaften an einer Turnierrunde in Bad Segeberg bzw. Kaltenkirchen teil. Des Weiteren hat eine Gruppe von 15 Leuten gemeinsam den Sportlerball in Neumünster besucht. Am 07.02.2015 fand die Weihnachtsfeier mit Bowlen, Essen beim Griechen und anschließender Feier im Vereinsheim statt. Die Beiratssitzungen des GSV wurden regelmäßig von Monika oder Nils besucht.

b) Sportwart

Walter berichtet, dass im Sommer 2014 jeweils eine Herren- und eine Damenmannschaft an den Punktspielen teilgenommen haben. Die Mannschaft der Damen hat den 2. Platz in der 1. Bezirksklasse und die Mannschaft der Herren hat den 3. Platz in der 3. Bezirksklasse belegt.

Für die Punktspielsaison Sommer 2014 wurden wieder eine Damenmannschaft und eine Herrenmannschaft gemeldet. Die Herren haben voraussichtlich 6 und die Damen 4 Spiele.

Danach erklärt Walter, dass er nach Süddeutschland ziehen wird und daher aus dem Verein austritt und alle Posten abgibt. Axel wird die Mannschaftsführung der Männer und die Organisation des Walter-Spenden-Turniers in 2015 übernehmen. Ellen erklärt sich bereit die Besorgung der Punktspielbälle zu übernehmen.

c) Platzwart

Fiete berichtet, dass die Beteiligung beim Arbeitsdienst zur Vorbereitung der Tennisplätze 2014 wieder sehr gut war. Die Zusammenarbeit klappt gut. Die Plätze wurden termingerecht fertig.

Für 2015 sind 6 Termine für den Arbeitsdienst vorgesehen und zwar:

21.03.2015 ab 9.00 Uhr

28.03.2015 ab 9.00 Uhr

04.04.2015 ab 9.00 Uhr

11.04.2015 ab 9.00 Uhr

18.04.2015 ab 9.00 Uhr

25.04.2015 ab 9.00 Uhr

Fiete bittet wieder um zahlreiches Erscheinen. Insbesondere an den ersten Terminen werden zahlreiche Helfer benötigt. Mitzubringen sind Schaufeln, Schubkarren und Eimer. Er wird 4-5 Tonnen Rotmehl bestellen.

Fiete bittet darum ab 21.03.2015 wieder zwei Container (Rotmehl und Gartenabfall) zu bestellen. Petra wird sich darum kümmern.

Die Reparatur des Zaun-Sturmschadens wurde in Eigenleistung vorgenommen.

Hinsichtlich der Verwendung der Gehwegplatten wird festgestellt, dass diese derzeit nicht in Eigenleistung als Platzumrandung verlegt werden können. Sie sind daher zunächst am jetzigen Platz standsicherer zu lagern. Eine andere Verwendung ist zu überlegen.

6) Berichte der Funktionsträger

a) Kassenwartin

Petra verteilt die Einnahmen-Überschuss-Rechnung für die Zeit vom 01.01.2014 bis 31.12.2014 (Anlage 1) und erläutert die einzelnen Positionen. 2014 wurde mit einem Defizit von 1.236,80 EUR abgeschlossen. Hierbei ist jedoch zu berücksichtigen, dass ein Teil der Tennisbeiträge aufgrund der SEPA-Umstellung erst in 2015 vom GSV überwiesen wurden.

Die Erhöhung der Getränkepreise hat sich positiv ausgewirkt.

b) Kassenprüfer



Inge trägt vor, dass die Kassenprüfung am 06.02.2015 durch Inge und Ellen keine Beanstandungen ergeben hat und beantragt die Entlastung des Vorstandes.

7) Antrag der Kassenprüfer auf Entlastung des Vorstands

Der Antrag auf Entlastung des Vorstands wird einstimmig angenommen.

8) Bericht des Vorstandsteams zu wesentlichen Ereignissen

Es gab keine wesentlichen Ereignisse.

9) Termine der kommenden Saison

Franks alljährliches Kuddelmuddel-Turnier findet am 07.03.2015, 14.00 Uhr in der Friedrich-Wöhler-Halle statt.

Die Saisoneroöffnung findet Freitag, 01.05.2015, ab 9.30 Uhr mit einem Frühstück statt. Gleichzeitig wird am 01.05.2015 ab 14.00 Uhr wieder ein Tag der Offenen Tür durchgeführt, um zu Beginn der Saison neue Mitglieder zu werben.

Das 30-Stunden-Tunier ist für den 29./30.08.2015 vorgesehen und das Indian-Summer-Treffen für September/Okttober 2015.

Der Nikolaus-Kaffee mit Tennis soll am 05.12.2015 stattfinden.

Die Jahreshauptversammlung des GSV findet am 20.03.2015, 20.00 Uhr bei Matthiessen statt.

10) Wahl des 2. Kassenprüfers

Inge scheidet als Kassenprüferin aus. Andrea wird als Kassenprüferin vorgeschlagen. Sie wird einstimmig gewählt und nimmt die Wahl an.

11) Beiträge und Fragen der Teilnehmer

- Ellen teilt mit, dass sie grundsätzliches Interesse an einer Ballmaschine hat.
- Es wird vorgeschlagen, zum Tag der Offenen Tür mit Handzettel/Flyer zu werben und in den Neubaugebieten zu verteilen.
- Fiete schlägt vor, neben Mittwoch (Trainingstag) und Donnerstag einen weiteren Tag einzuführen, an dem man sich regelmäßig zum Tennis trifft. Es wird vereinbart, sich freitags ab 17.00 Uhr zu treffen.

Nach der Jahreshauptversammlung sind die Mitglieder herzlich zum Spiegelei-Essen eingeladen.

Weitere Wortmeldungen liegen nicht vor. Die Versammlung wird um 21.15 Uhr beendet.

Gez.

P. Dibbern